



LOLOL: SE DECLARA ALERTA ROJA POR INCENDIO FORESTAL

Description

Se declara Alerta Roja Para la comuna de Lolol ,De acuerdo con la información proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (CONAF), activo se encuentra el Incendio Forestal “Punta de La Piedra”, en la comuna de Lolol, cuya superficie afectada es de 5 ha de pastizal y arbolado.

Cabe mencionar que este incendio forestal presenta amenaza directa al centro poblado “Punta de la Piedra”, el cual no supera una distancia de 150 metros de viviendas según el personal terrestre y piloto en el lugar del incidente.

A raíz de lo anterior, la Intendencia Regional de O’Higgins, en base a la información técnica proporcionada por CONAF y en coordinación con la Dirección Regional de ONEMI, declara Alerta Roja para la comuna de Lolol por incendio forestal “Punta de La Piedra”, a contar de las 14:01 horas de hoy y hasta que las condiciones de riesgo así lo ameriten.

2.- CURSOS DE ACCIÓN

1. Trabajan en el incendio personal de CONAF con 01 helicóptero, 01 aeronave AT, 03 brigadas, 01 técnico, 01 camión aljibe, Bomberos de Pumanque, Santa Cruz y Lolol, 01 helicóptero de Empresa Foresta Arauco.



Category

1. Noticias

Date Created

2020/12/09

Author

editor

diarioelreportero.cl